



VIETNAM, CAMBOYA Y BANGKOK

13 Días y
12 Noches

Visitando: Hanói | Halong | Hoa Lu | Tam Coc | Siem Reap | Angkor Wat
| Tonle Sap | Bangkok

Itinerario:

Día 01 - San Juan

Salida de San Juan con Destino a Hanói.

Día 02 - Hanói

(Se recomienda que el vuelo de salida sea a partir de las 18:00 hrs para que de tiempo a realizar las visitas. Si el vuelo sale antes de esa hora, no se podrán hacer las visitas y no corresponde ningun reembolso).

Día 03 - Hanói

Desayuno. Visita de la ciudad que incluye el mausoleo de Ho Chi Minh (visita exterior), la casa de Ho Chi Minh sobre pilotes, el Palacio del Gobernador (visita exterior), la pagoda del pilar único y la pagoda de Tran Quoc. Almuerzo. Después nos trasladamos a la prisión-museo Hoa Lo, más conocida como “el Hilton” por los cientos de presidiarios americanos que estuvieron encarcelados del 54 al 73. Continuamos con el Templo de la Literatura, la primera universidad del país fundada en 1070, y visitando el lago Hoan Kiem o lago de la Espada Restituida. Realizamos un paseo en xiclo por el Barrio Antiguo de Hanoi también conocido como el barrio de las 36 calles que en su tiempo cada una era conocida por artesanos y talleres de una profesión particular. Al termino, regreso al hotel. Alojamiento.

Día 04 - Hanói / Halong/Lan Ha

Desayuno. Salida hacia la Bahía de Halong (o bahía de Lan Ha, una parte de Halong), declarada Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO, en un trayecto a través de tierras agrícolas del delta del río Rojo y el paisaje de campos de arroz. Llegada a Halong y embarque a bordo de una embarcación. Almuerzo a bordo. Tras el almuerzo,

continuaremos navegando y descubriendo las numerosas islas de la Bahía. Cena y alojamiento a bordo.

Día 05 - Halong/La Ha / Hanoi

Los madrugadores podrán participar en la demostración de Taichi en el puente superior. Se servirá después el desayuno ligero y más tarde, un espléndido brunch y todo ello continuando con la navegación a través de la miríada de islas e islotes y visitando los más importantes.

Sobre las 10h30-11h00 desembarcaremos e iniciaremos el camino de regreso a Hanói. Alojamiento.

Día 06 - Hanoi / Hoa Lu / Tam Coc / Hanoi

Desayuno. Salida por la mañana hacia la provincia de Ninh Binh. Una vez allí, en Tam Coc, embarcaremos en un pequeño bote de remos para recorrer un inolvidable paisaje donde descubriremos las aldeas locales, espectaculares cuevas e interminables paisajes. A continuación, visitaremos la pagoda de Bich Dong, lugar que recibió el apelativo de “La segunda cueva más hermosa de Vietnam” por un antiguo rey. Almuerzo en restaurante local. Después nos trasladaremos por carretera a Hoa Lu, la antigua capital de Vietnam hasta el año 1010, dejando como recuerdo los templos a los reyes Dinh & Le. Al terminar, regreso a Hanoi llegando alrededor de las 5pm. Alojamiento.

Día 07 - Hanoi / Siem Reap

Desayuno y traslado al aeropuerto para tomar vuelo (incluido) hacia Siem Reap. Llegada y traslado al hotel. Alojamiento.

Día 08 - Siem Reap

Desayuno. Empezamos con la visita de Angkor Thom. Salida en Tuk – Tuk hacia la puerta sur del complejo. Visita de la Antigua capital de Angkor Thom (Siglo XII), el templo Bayon, único por sus 54 torres decoradas con 200 caras sonrientes de Avolokitesvara, el templo Baphuon, construido bajo el mandato de Jayavarman I, el Phimeanakas y las terrazas del rey leproso y de los elefantes, así como las cámaras reales. Continuaremos con el Ta Prohm uno de los más espectaculares templos del área, el cual se ha mantenido relativamente igual que cuando fuera descubierto.

Almuerzo, y por la tarde, visita del más famoso de los templos: Angkor Wat, Patrimonio Mundial por la UNESCO. Las conocidas cinco torres forman parte de la bandera camboyana. Esta obra de arte del siglo XII está considerada entre los historiadores de arte, como el primer ejemplo de arquitectura y arte clásicos Khmer. Al final, contemplamos el atardecer sobre Angkor Wat. Regreso al hotel. Alojamiento.

Día 09 – Siem Reap / Tonle Sap / Banteay Srei / Banteay Samre / Siem Reap

Desayuno. Situado a las afueras de Siem Reap realizaremos un paseo en barco por el lago Tonle Sap, el más grande de agua dulce del sureste asiático. Navegaremos por el lago hasta llegar a la aldea flotante de Chong Kneas, con sus casas elevadas a 8 metros construidas sobre andamios de madera para que no se inunden cuando llega la temporada de lluvias. Almuerzo en un restaurante local. Saldremos a las afueras de Siem Reap para visitar Banteay Srei, del siglo X, que se traduce como "la Ciudadela de las Mujeres", dedicado al dios hindú Shiva. Este templo de piedra arenisca roja es una de las estructuras más importantes de Angkor, ya que sus paredes están decoradas con tallas elaboradas que se han conservado muy bien. Volveremos por carretera al centro de Siem Reap, nos detendremos en el camino para visitar el Banteay Samre, el templo hindú del siglo XII que a menudo se compara con un mini Angkor Wat.
Alojamiento.

Día 10 – Siem Reap / Bangkok

Desayuno. Tiempo libre hasta la hora del traslado (sin guía) al aeropuerto para salir en vuelo con destino Bangkok (incluido). Llegada a Bangkok y traslado al hotel.
Alojamiento.

Día 11 – Bangkok

Desayuno y Alojamiento. Día libre en la ciudad. En destino se le informará del día exacto de la “Visita de la ciudad y sus templos con Gran Palacio”: salida en bus del hotel después del desayuno para realizar un recorrido por las principales avenidas de Bangkok hasta llegar al bullicioso barrio de Chinatown donde realizaremos nuestra primera parada: el templo de Wat Traimit, más conocido como Templo del Buda de Oro, que alberga una imagen de Buda de 5 toneladas de oro macizo cargada de historia. La siguiente parada será el Templo de Wat Pho o Templo del Buda Reclinado, uno de los más grandes del mundo con 46 metros de longitud. A continuación, el impresionante complejo del Gran Palacio, uno de los más bellos del mundo por su exquisita decoración mezclando el estilo tradicional tailandés con influencias renacentistas. Durante la visita al Gran Palacio se incluye la visita del Wat Phra Kaew o Templo del Buda de Esmeralda, el más importante de toda Tailandia. De regreso al hotel visita a la fábrica de piedras preciosas estatal. NOTA: Para la visita al Gran Palacio deberán llevar pantalón largo hasta los tobillos, camisa/camiseta de manga larga o hasta el codo.

Día 12 – Bangkok

Desayuno y alojamiento. Día libre (O visita ciudad si no se hace el dia anterior)

Día 13 -Bangkok / Ciudad de origen

Desayuno y traslado al aeropuerto. Fin de nuestros servicios

Precio: Desde \$2,770

Incluye:

- Traslados indicados en el itinerario.
- Transporte según programa (en Vietnam y Camboya se incluye 1 botella de agua y toallitas refrescantes en el transporte).
- Guías locales de habla española.
- Alojamiento y desayuno en los hoteles indicados o similares.
- Almuerzos y Cenas indicadas en el itinerario.
- Vuelos internos: Hanói/Siem Reap.
- Visitas, entradas y paseos en barco detallados en el itinerario.
- Seguro de viaje.

No incluye:

- Visados.
- Gastos personales.
- Propinas a conductores y guías.
- Bebidas en las comidas incluidas.
- Billetes de cámara de fotos/Video en los monumentos (pago directo).
- Cenas de gala de Navidad y fin de año. Consultar suplemento.
- Cualquier otro servicio no indicado en el apartado de “el precio incluye”.
- Suplemento durante periodos festivos.

SL

Temporada 2025 – 2026

Condiciones Generales de Reserva

Los precios publicados son por persona y están sujetos a disponibilidad. Para confirmar una reserva, se requiere un depósito inicial de \$200.00 por persona no reembolsable. Se requiere pasaporte con una vigencia mínima de seis (6) meses posteriores al regreso para todos los viajes internacionales. El pago total del viaje debe completarse 60 días antes de la fecha de salida. Variaciones en el itinerario, aerolínea, impuestos, cargos por combustible o la falta de documentos requeridos no eximen de los cargos por cancelación. La empresa no se responsabiliza por la condición física o de salud de los pasajeros que participen en sus programas, ni por accidentes, trastornos o situaciones que puedan surgir durante el viaje. Se recomienda la compra de un seguro de viaje para proteger su inversión ante cancelaciones u otras eventualidades. Consulte con su agente de seguros para más información.